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Aos quinze (15) dias do mês de outubro (10) do ano de dois mil e dezenove (2019), reuniram-

se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de

Chapadão do Sul - MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de Chapadão do Sul -

Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo
Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nº

2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de reunião para deliberação de assuntos de

interesse do instituto. A presente reunião contou a presença dos seguintes membros do

comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Ana

Caroline Leviski, Rosana Carvalho Masson e EIi de Meio Ramos. Os membros Cláudio Sebastião

Ferreira e Ivone Rodrigues da Costa não compareceram à reunião. Também estiveram

presentes à reunião os Senhores Tarcísio José Agnes, Anselmo José Alpe, Sônia Teresinha Pena

Fortes Maran e Maria José de Amaral Lima, membros do Conselho Curador do IPMCS e o
Senhor Sérgio Pinho, consultor da empresa Crédito & Mercado. Após os cumprimentos e

praxe e abertura oficial da reunião passou-se a palavra ao Senhor Sérgio, que fez uma
explanação sobre os investimentos que compõem a carteira do IPMCS e suas rentabilidades

mês a mês, no decorrer do presente ano, e a rentabilidade acumulada, que perfez um
percentual de nove vírgula cinquenta e seis porcento (9,56%) e que a meta atuarial para o

mesmo período foi de sete vírgula vinte e um porcento (7,21%), ficando, portanto, acima da

meta atuarial estabelecida. Continuando, fez uma apresentação sobre a distribuição dos

recursos alocados pelo IPMCS junto às instituições financeiras, conforme regulamentado em

resolução específica para os regimes próprios de previdências e que os mesmos estão

devidamente enquadrados. Prosseguindo sua fala, Sérgio sugeriu a realização de lucros, com

a migração dos recursos aplicados em Gestão de Duration e em IMA-S, visto que os mesmos

já estão no limite de ganhos, para fundos em IRF-M ou IMA-S5, em virtude da queda da Taxa

Selic, ou aplicação em fundos de renda variável. Por fim, falou sobre a elaboração da Política

de Investimentos para o ano vindouro e disponibilizou, por parte da empresa Crédito &

Mercado, a elaboração de um estudo de solvência, cujo objetivo é o gerenciamentos dos ativo
e passivos do IPMCS. Dando continuidade à reunião o Diretor Financeiro e membro do Comitê

de Investimentos do IPMCS Senhor Jairo apresentou aos demais as planilhas e relatórios de

receitas e despesas, bem como dos rendimentos das aplicações financeiras, referentes ao mês
de setembro (09) deste ano e do acumulado no presente exercício. Na oportunidade verificou-

se que os investimentos do IPMCS acumulam um patrimônio líquido de cento e dez milhões,

seiscentos e dezessete mil, quatrocentos e oitenta e três reais e vinte e seis centavos (R$

110.617.483,26); que a rentabilidade obtida no período do mês de setembro (09) do corrente

ano foi de um milhão, novecentos e quarenta e quatro mil, novecentos e cinquenta e quatro

reais e oitenta e três centavos (R$ 1.944.954,83) e; que a rentabilidade acumulada, até trinta
(30) de setembro (09) deste ano foi de nove milhões, quinhentos e noventa e cinco mil,

quatrocentos e setenta reais e oitenta e dois centavos (R$ 9.595.470,82). Oportunamente,

Jairo informou os valores repassados pelo Município, provenientes de contribuição
previdenciária e os valores ainda em débito. Sugeriu que o valor ora repassado seja mantido

em conta para pagamento da folha dos inativos. Na sequência foram analisados extratos e
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42 prospectos de fundos e, após debates os membros do comitê decidiram sugerir ao Conselho

43 Curador que seja efetuada migração de um milhão de reais (R$ 1.000.000,00) do fundo BB

44 Alocação Ativa para o fundo BBAções Valor FICPrevidenciário, no Banco do Brasil e, se houver

45 devolução do Banco Finaxis, o valor seja aplicado no fundo Caixa IRF-M1, da Caixa Econômica

46 Federal. Por fim, decidiu-se solicitar a empresa de consultoria Crédito e Mercado uma nova
47 análise de fundos para novos investimentos e diversificação ainda maior da carteira. Nada

48 mais havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler

49 lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada pelos presentes.


